
令和２年度 第１回 医療安全監査委員会議事要旨 

 

日 時 令和２年９月３日（木） 13：30～14：30 

場 所 外来棟 4 階 会議室 

出席者 小島 崇宏委員長、桑原 允嗣、大磯 義一郎の各委員 

陪席者 松山病院長、竹内医療安全管理責任者（副病院長・医療安全管理室長）、

中島医療機器安全管理責任者（医療機器管理部長）、川上医薬品安全管理

責任者（薬剤部長）、鈴木 GRM、秋永 GRM、山村 GRM、笠原 GRM、堀

GRM、見野 GRM、安田次長、山口課長、鈴木課長補佐、大井医療安全推進

係長、源馬係員 

 

《議事》 

 

１．医療安全管理委員会の活動状況について（令和 2年 1月～令和 2年 8月） 

医療安全管理室 GRM から、令和 2 年 1 月～令和 2 年 8 月の医療安全管理

委員会の活動状況について、配布資料に基づき説明があり、活動状況等を確認し

た。引き続き、医療安全管理員会において検証した事例等について、配布資料に

基づき解説があった。委員からは、医師からのインシデントの報告件数、発生した

インシデントへの改善策及びその取り組み状況について、質問があった。 

 

２．高難度新規医療技術、未承認新規医薬品、未承認新規医療機器を用いた医療

提供について（令和 2年 1月～令和 2年 8月） 

医療安全管理室 GRM から、令和 2 年 1 月～令和 2 年 8 月の高難度新規医

療技術、未承認新規医薬品、未承認新規医療機器を用いた医療提供について、

配布資料に基づき説明があり、適切に申請、報告されていることを確認した。委員

からは、報告する症例数の設定方法等について、質問があった。 

 

３．入院患者の死亡事例の報告について（令和 2年 1月～令和 2年 7月） 

事務局から、令和 2 年 1 月～令和 2 年 7 月の入院患者の死亡事例の報告に

ついて、配布資料に基づき説明があり、適切に報告されていることを確認した。 

 

４．死産事例の報告について（令和 2年 1月～令和 2年 7月） 

事務局から、令和 2 年 1 月～令和 2 年 7 月の死産事例の報告について、配布

資料に基づき説明があり、適切に報告されていることを確認した。 

 

 



５．インシデント影響レベル 3ｂ以上事例の報告について（令和 2年 1月～ 

令和 2年 7月） 

医療安全管理室 GRM から、令和 2 年 1 月～令和 2 年 7 月のインシデント影

響レベル 3b 以上事例の報告について、配布資料に基づき説明があり、適切に報

告されていることを確認した。 

 

６．検査レポートの未読件数について 

事務局及び医療安全管理室 GRM から、検査レポートの未読件数及びシステム

の改修について、配布資料に基づき説明があり、適切に実施されていることを確

認した。 

 

７．その他 

 事務局から、例年議題となっている病院立ち入り検査について、現時点では白

紙となっているため、次回委員会時に改めて報告する旨、説明があった。 

 委員から、本院における新型コロナウイルス感染症への対応状況等について、

質問があった。 

 

《指摘、意見等》 

   

  なし 


